



In der Fabrik der Zukunft arbeiten Menschen und Roboter noch enger zusammen. Bei der Mensch-Roboter Kollaboration übernimmt der Mensch die Programmierung, Wartung und komplizierte Arbeitsschritte und der Roboter führt beispielsweise immer wiederkehrende Aufgaben und Fließbandarbeiten aus. Um das Zusammenspiel zwischen Mensch und Roboter noch deutlicher zu machen, hat das japanische Unternehmen HITACHI einen Sushi-Roboter mit auf die CeBIT 2017 gebracht.

Reportage Hinweis: Aussteller antwortet auf japanisch - danach übersetzt ein Dolmetscher ins Deutsche.

Leadin

In der Fabrik der Zukunft arbeiten Menschen und Roboter noch enger zusammen. Bei der Mensch-Roboter Kollaboration übernimmt der Mensch die Programmierung, Wartung und komplizierte Arbeitsschritte und der Roboter führt beispielsweise immer wiederkehrende Aufgaben und Fließbandarbeiten aus. Um das Zusammenspiel zwischen Mensch und Roboter noch deutlicher zu machen, hat das japanische Unternehmen HITACHI einen Sushi-Roboter mit auf die CeBIT 2017 gebracht. Unser Reporter Tim Kuchenbecker hat sich von ihm einmal bedienen lassen.